

Gran movilización en Colombia en repudio a los asesinatos de líderes sociales



Bogotá, 26 jul (RHC) Una gran movilización está prevista hoy en Colombia por la vida y contra los asesinatos de líderes sociales.

Más de 800 personas han sido ultimados desde el 2016 en este país por su activismo en defensa de los derechos de las comunidades a la vida digna, la preservación de sus territorios, la protección de los ecosistemas, el cumplimiento del acuerdo de paz y la restitución de tierras, acorde con información divulgada, indica Prensa Latina.

Desde finales de junio último el Movimiento Defendamos la Paz de Colombia llamó a una movilización para este viernes en las principales plazas de este país y del mundo.

En las últimas semanas numerosas voces se sumaron a la convocatoria, entre ellas, sindicalistas, autoridades religiosas, maestros, estudiantes, políticos de diferentes partidos, defensores de derechos humanos, entre otros.

La convocatoria a salir a las calles tiene lugar en medio de frecuentes reportes que se hacen eco del asesinato de líderes sociales en este país.

En Colombia se prevén marchas en más de 50 ciudades mientras que en cerca de 30 países están programadas movilizaciones.

Atenas, Bruselas, Buenos Aires, Ciudad de México, Londres, Madrid, Montevideo, Nueva York, Madrid, París, Roma y Santiago de Chile, son algunas de las urbes de otras naciones que se sumarán a la iniciativa.

En conferencia de prensa, el senador Iván Cepeda, del Polo Democrático Alternativo, manifestó su respaldo a los actos que tendrán lugar este día en ciudades de Colombia y de diversos países del mundo para exigir que se detengan la criminalidad, la persecución, las amenazas, los asesinatos de líderes sociales.

Desde Twitter la socióloga Sara Tufano manifestó que 'solo la más grande movilización -ojalá preludio de muchas otras- podrá visibilizar nuestra tragedia, dignificar la vida de los líderes y exigir que se detengan los asesinatos'.

Alirio Uribe, abogado y defensor de los derechos humanos, se sumó a la iniciativa en las plataformas digitales al denunciar que 'persiste el alto riesgo de seguridad para para los líderes y las lideresas que ejercen defensa de derechos, representación y construcción colectiva al interior de las comunidades. Defendamos su vida'.

El 26 de julio será el grito en Colombia y en el mundo, afirmó la Organización Nacional Indígena de Colombia.

La Central Unitaria de Trabajadores de Colombia (CUT), reconocida multisindical de este país, llamó a la unidad ante los asesinatos de líderes sociales en el país.

Unirnos y movilizarnos para exigir el respeto de todos nuestros derechos, pero no mirando el color político, expresaron miembros del Comité Ejecutivo de la CUT.

Defendamos la Paz es un bloque plural integrado por exnegociadores del proceso de paz, exministros, exconstituyentes, académicos, congresistas, artistas, juristas y líderes de partidos políticos y de organizaciones sociales y de víctimas del conflicto armado interno.

)Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/197219-gran-movilizacion-en-colombia-en-repudio-a-los-asesinatos-de-lideres-sociales>



Radio Habana Cuba